

MRN

Arbeitsmarktdaten im Web

[17.07.2012] Die statistischen Daten zum Arbeitsmarkt der Metropolregion Rhein-Neckar (MRN) stehen mit dem Wirtschafts-, Arbeitsmarkt- und Sozialmonitoring (WIAS) auf einer gemeinsamen Recherche-Plattform zur Verfügung.

Das Wirtschafts-, Arbeitsmarkt- und Sozialmonitoring (WIAS) der länderübergreifenden Metropolregion Rhein-Neckar (MRN) stellt statistische Daten zum Arbeitsmarkt zur Verfügung. „Mit WIAS können Interessierte schnell und unkompliziert Daten zum regionalen Arbeitsmarkt abrufen und grafisch aufbereiten“, sagt Maria Lauxen-Ulbrich, Leiterin des Bereichs Vitaler Arbeitsmarkt bei der MRN. Wie die MRN mitteilt, erlaubt es WIAS, die aktuellen Jahresdaten zu den wichtigsten Eckwerten des Arbeitsmarktes gebündelt abzurufen, in Beziehung zueinander zu setzen und in einer Karte grafisch darzustellen. So seien etwa die Anzahl der Beschäftigten in Voll- und Teilzeit oder die Anzahl der Langzeitarbeitslosen für die 15 Landkreise und kreisfreien Städte sowie die Gesamtregion hinterlegt. Informationen zu Bevölkerung und Betrieben sowie zur volkswirtschaftlichen Gesamtrechnung ergänzen das Angebot, heißt es in der Pressemeldung. Das auf den Arbeitsmarkt spezialisierte WIAS basiere auf dem im Jahr 2008 vom Verband Region Rhein-Neckar entwickelten Raubeobachtungssystem.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Metropolregion Rhein-Neckar (MRN), Wirtschafts-, Arbeitsmarkt- und Sozialmonitoring (WIAS)